

# 国の緊急経済対策に対応した市補正予算

## 沼田市議会 7月臨時会報告 2

### 高齢者見守り支援マップ整備事業に1,200万円

国の「緊急経済対策」に対応した沼田市の補正予算が7月臨時議会で成立し、先週号でお知らせしましたが、今回はその続報です。

福祉部門においては、高齢者見守りマップ支援整備事業に1,255万円が計上されました。この事業は、市で利用している電子地図を利用して、ひとり暮らしの高齢者や障害者などがいる世帯をわかるようにしておいて、災害時などの対応に役立てるものです。消防などにも情報が提供される計画です。また、新型インフルエンザ対策事業が追加され、マスクなどの感染症対策品が追加備蓄されます。

### 保育園へのAED設置に640万円

近年いろいろな施設で設置普及が進んでいる自動体外式除細動器（AED）を各保育園などに設置するため646万円が計上されました。

# 乗合タクシー存続陳情書を市へ提出

「乗合タクシーを存続させる会」（代表 薄根地区 野村利二氏、川田地区 原二次男氏）は、7月30日、584人分の署名を添えて、星野市長と布施議長に陳情書を提出しました。これには、野村利二さん、原二次男さんの両代表と井之川、大東の両議員が参加しました。

星野市長は、「9月末で、『乗合タクシー』を廃止するが、利用者にはとりあえず個別に対処を考えている。その後の総合的な検討の中で対応したいが、すき間はあけない。8月の議会委員会の論議の様子を見ながら、方向を定めたい。」と述べました。



## 民生福祉委員協議会で審査予定

議会へ提出した『陳情書』は、8月11日（火）午後1時30分から開催される民生福祉委員協議会で審査される予定です。是非傍聴にお出かけください

高橋場町青少年育成会がマス釣り大会

きゃー釣れたー！



毎年恒例の高橋場町育成会の「マス釣り大会」が、アオキ水産で開催され、大勢の親子連れで賑わいました。



流しソーメンおいしー！

きれいに咲いています！

岩鞍ゆり園

ゆり、まっさかい！

開園期間 7月中旬～8月下旬



今年も楽しみさせています  
消防署東市道沿い

高橋場町の役員や老人会の人たちが毎年花壇を整備しています。↑



桜町6地区の人たちを中心に空地进行を有効に利用し花園をつくっています。道路沿い400mにはマツバボタンが咲き通行人を楽しませています。↑

2009年8月9日 No.487

いのさんニュース

発行所沼田市下久屋町983 ☎23-1519

井之川博幸議員活動地域版部内資料